

Schützengesellschaft Ulrichshögl e.V.

- Ein Verein der Gemeinde Ainring stellt sich vor -



Anschrift : SG Ulrichshögl e.V.
83404 Ainring, Mühlstatt 1a
Telefon : 08654 / 5458
E-Mail : info@sg-ulrichshoegl.de
Homepage : <http://www.sg-ulrichshoegl.de>

Öffnungszeiten* - Bewirtung :

jeden Dienstag von 18:00 bis ca. 22:00 Uhr
jeden Samstag von 15:00 bis ca. 22:00 Uhr

Schießbetrieb* - Luftgewehr/Luftpistole :

jeden Dienstag von 18:00 bis ca. 21:00 Uhr
jeden Samstag von 15:00 bis ca. 21:00 Uhr

* in den Monaten Juli/ August ist das Schützenhaus durchgehend geschlossen, Trainingsmöglichkeiten nach Absprache !

Was über unseren Verein wissenwert ist

Die Schützengesellschaft Ulrichshögl wird im Jahre 1909 von 7 Männern gegründet und hat heute 261 aktive und fördernde Mitglieder (Stichtag: 01.01.2007). Neben dem Schießsport war und ist die Pflege alten Brauchtums und der Geselligkeit oberstes Ziel des Vereins. Nach der Fahnenweihe 1959 zum 50-jährigen Vereinsbestehen und der Kündigung des Vereinslokals steht der inzwischen auf über 70 Mitglieder angewachsene Verein 1971 kurz vor der Auflösung.

Nach einer Übergangslösung im Ainringer Hof wird 1979 der Beschluß gefasst, eine eigene Schießsportanlage zu errichten. Nach 2½-jähriger Bauzeit, ausschließlich in Eigenleistung, kann im Mai 1982 eine der damals modernsten Schießsportanlagen im bayerischen Raum eingeweiht werden: Im oberen Stockwerk befinden sich 10 Stände für Kleinkaliber-Waffen und 1 Stand für laufenden Keiler auf jeweils 50m, im Erdgeschoß sind auf der Rückseite der Gaststube 6 Stände auf 25m für KK-Pistole eingerichtet, während im Keller 14 Stände für den Luftgewehr-/Luftpistolen-Betrieb zur Verfügung stehen.



Das 75-jährige Vereinsjubiläum wird 1984 mit Fahnenweihe und einer Bierzeltwoche mit großem Festumzug würdig gefeiert. Bereits 1998 wird wieder gebaut: mit dem Anbau eines Umkleideraumes wird den gestiegenen Anforderungen am Schießsport Rechnung getragen.

Nachdem schon mehrmals Preisschießen mit KK-Waffen ausgerichtet wurden, kann der Verein seine Leistungsfähigkeit 1999 mit einem großen Preisschießen für Luftgewehr und Luftpistole mit fast 750 Teilnehmern eindrucksvoll unter Beweis stellen.

Was an sportlichen Höhepunkten zu erwähnen ist

Den bisher größten sportlichen Erfolg erringt 1986 Regina Altbauer, als sie in Espoo (Finnland) im Einzel den Vize-Junioren-Europameistertitel mit der Luftpistole erreichen kann. Gar den Titel des Europameisters in der Mannschaftswertung, wo zudem ein damals neuer Weltrekord aufgestellt wurde, kann sie für sich verbuchen.

Das Aushängeschild ist heute vor allem die 1. Luftpistolen-Mannschaft, die sich seit 2004 in der 1. Bundesliga-Süd erfolgreich behauptet und in der Saison 2005/06 im Endkampf der besten acht Mannschaften Deutschlands den 3. Platz erreichen konnte.

Hohen Besuch erhält unsere Schießstätte 2004, als sich das kpl. US-Schützenteam vom 03. bis 12. August hier auf die olympischen Spiele in Athen vorbereitet. Auf Vermittlung unseres



Bundesliga-Schützen Daryl Szarenski holen sich die amerikanischen Pistolen- und Gewehrscützen den letzten Schliff vor dem Abflug nach Griechenland. Neben der täglichen Trainingsarbeit stehen auch viele kulturelle Aktivitäten auf dem Programm. Zum Andenken überreicht unser 1. Schützenmeister an den Trainerstab eine handbemalte Schützenscheibe, die im Trainingszentrum in Colorado Springs an diesen Aufenthalt erinnern wird.

Was über das Gästeschießen noch zu sagen ist

Auf Initiative des Ainringer Tourismusverbandes wurde 2006 erstmals in der Gemeinde ein Gästeschießen angeboten. Auf unserem Kleinkaliber-Schießstand kann jeder seine Treffsicherheit auf 50m (stehend – aufgelegt) beweisen. Hierzu sind neben allen Gästen auch Vermieter und Einheimische eingeladen.

Die Ergebnisse der Ringwertung (10 Schuß) und des Blattl-Schußes (Schützen-Gästekönig) können neben ein paar Foto's auch auf unserer Internet-Seite eingesehen werden (unter "Schießsport" – "Gästeschießen"). Außerdem werden hier ab ca. März die Termine für 2008 bekannt gegeben.

Termine 2007 : **21.Juni**
 16.August
 13.September

jeweils Donnerstags, ab 19:00 Uhr

Die Vorstandschaft der SG Ulrichshögl wünscht allen unseren Gästen einen ruhigen und erholsamen Aufenthalt in unserer wunderschönen Heimat.

